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5. PREGUNTAS

5.1. CON RESPUESTA ORAL ANTE EL PLENO.

FINANCIACIÓN PREVISTA PARA LA APER-
TURA DE UN HOSPITAL PÚBLICO EN REI-
NOSA. (Nº 351)

[51.13.039.351]

Presentada por Dª. Rosa Inés García Ortiz,
del Grupo Parlamentario PSOE-Progresistas.

ESCRITO INICIAL.

PRESIDENCIA

La Mesa del Parlamento de Cantabria, en su
sesión del día de hoy, ha acordado admitir a trámite y
publicar la pregunta con respuesta oral ante el Pleno,
Nº 351, formulada por Dª. Rosa Inés García Ortiz, del
Grupo Parlamentario PSOE-Progresistas, relativa a
financiación prevista para la apertura de un hospital
público en Reinosa.

En ejecución de dicho acuerdo, se ordena la
publicación, de conformidad con el artículo 93.1 del
Reglamento de la Cámara.

Santander, 21 de septiembre de 2001-09-24

El Presidente del Parlamento de Cantabria,

Fdo.: Rafael de la Sierra González

[51.13.039.351]

"A LA MESA DEL PARLAMENTO

Rosa Inés García, diputada del Grupo Parla-
mentario PSOE-Progresistas, al amparo de lo
establecido en el art. 152 y ss. del vigente Reglamento
de la Cámara, formula la siguiente pregunta para que
le sea contestada oralmente en el Pleno.

MOTIVACIÓN

En sesión parlamentaria celebrada el día 12
de febrero de 2001, el Consejero de Sanidad, en
respuesta a varias preguntas realizadas, afirmaba : "...
reitero aquí, en este Parlamento, lo dicho en esta
Comisión (comisión sanitaria "Campoo-Los Valles).
Es decir, vamos a seguir trabajando por un Hospital
Público; público en la medida que el acceso sea
gratuito para todos los residentes y para todos los
habitantes de la zona. Para nada hemos llegado
todavía a la decisión si será con gestión privada,
concertada o pública. Pero lo que sí hemos decidido
es que va a ser un Hospital Público".

Lo único público, hasta el momento, es el
malestar e indignación de la Comisión Sanitaria
"Campóo Los Valles" con el Gobierno de Cantabria y
en Insalud; se sienten engañados por la administra-

ción autonómica y central; les acusa de incumplir
acuerdos, plazos y compromisos.

Siendo inminente la presentación de los
Presupuestos Generales del Estado y de los
Presupuestos Generales de la Comunidad Autónoma
para el próximo ejercicio económico; y siendo oficial
que la Ponencia de Transferencias de la Sanidad a
Cantabria está funcionando, interesa saber:

¿Qué financiación tiene prevista el Gobierno
Regional para la apertura de un hospital público en
Reinosa?.

Santander, 19 de septiembre de 2001.

Fdo: Rosa Inés García".

____________

CUANTÍA CON LA QUE PARTICIPARÁ EL IN-
SALUD EN LA FINANCIACIÓN DE LA APER-
TURA DE UN HOSPITAL PÚBLICO EN REI-
NOSA. (Nº 352)

[51.13.040.352]

Presentada por Dª. Rosa Inés García Ortiz,
del Grupo Parlamentario PSOE-Progresistas.

ESCRITO INICIAL.

PRESIDENCIA

La Mesa del Parlamento de Cantabria, en su
sesión del día de hoy, ha acordado admitir a trámite y
publicar la pregunta con respuesta oral ante el Pleno,
Nº 352, formulada por Dª. Rosa Inés García Ortiz, del
Grupo Parlamentario PSOE-Progresistas, relativa a
cuantía con la que participará el INSALUD en la
financiación de la apertura de un hospital público en
Reinosa.

En ejecución de dicho acuerdo, se ordena la
publicación, de conformidad con el artículo 93.1 del
Reglamento de la Cámara.

Santander, 21 de septiembre de 2001

El Presidente del Parlamento de Cantabria,

Fdo.: Rafael de la Sierra González

[51.13.040.352]

"A LA MESA DEL PARLAMENTO

Rosa Inés García, diputada del Grupo Parla-
mentario PSOE-Progresistas, al amparo de lo
establecido en el art. 152 y ss. del vigente Reglamento
de la Cámara, formula la siguiente pregunta para que
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le sea contestada oralmente en el Pleno.

MOTIVACIÓN

En sesión parlamentaria celebrada el día 12
de febrero de 2001, el Consejero de Sanidad, en
respuesta a varias preguntas realizadas, afirmaba : "...
reitero aquí, en este Parlamento, lo dicho en esta
Comisión (comisión sanitaria "Campóo-Los Valles).
Es decir, vamos a seguir trabajando por un Hospital
Público; público en la medida que el acceso sea
gratuito para todos los residentes y para todos los
habitantes de la zona. Para nada hemos llegado
todavía a la decisión si será con gestión privada,
concertada o pública. Pero lo que sí hemos decidido
es que va a ser un Hospital Público".

Lo único público, hasta el momento, es el
malestar e indignación de la Comisión Sanitaria
"Campóo Los Valles" con el Gobierno de Cantabria y
en Insalud; se sienten engañados por la administra-
ción autonómica y central; les acusa de incumplir
acuerdos, plazos y compromisos.

Siendo inminente la presentación de los
Presupuestos Generales del Estado y de los
Presupuestos Generales de la Comunidad Autónoma
para el próximo ejercicio económico; y siendo oficial
que la Ponencia de Transferencias de la Sanidad a
Cantabria está funcionando, interesa saber:

¿Conoce el Gobierno Regional en qué
cuantía participará el Insalud en la financiación de la
apertura de un hospital público en Reinosa?.

Santander, 19 de septiembre de 2001.

Firmado"

____________

NEGOCIACIÓN DE LAS TRANSFERENCIAS
SANITARIAS INCLUYENDO LA APERTURA
DE UN HOSPITAL PÚBLICO EN REINOSA
CON PARTICIPACIÓN DEL INSALUD. (Nº
353)

[51.13.041.353]

Presentada por Dª. Rosa Inés García Ortiz,
del Grupo Parlamentario PSOE-Progresistas.

ESCRITO INICIAL.

PRESIDENCIA

La Mesa del Parlamento de Cantabria, en su
sesión del día de hoy, ha acordado admitir a trámite y
publicar la pregunta con respuesta oral ante el Pleno,
Nº 353, formulada por Dª. Rosa Inés García Ortiz, del
Grupo Parlamentario PSOE-Progresistas, relativa a
negociación de las transferencias sanitarias
incluyendo la apertura de un hospital público en
Reinosa con participación del Insalud.

En ejecución de dicho acuerdo, se ordena la
publicación, de conformidad con el artículo 93.1 del

Reglamento de la Cámara.

Santander, 21 de septiembre de 2001

El Presidente del Parlamento de Cantabria,

Fdo.: Rafael de la Sierra González

[51.13.041.353]

"A LA MESA DEL PARLAMENTO

Rosa Inés García, diputada del Grupo Parla-
mentario PSOE-Progresistas, al amparo de lo
establecido en el art. 152 y ss. del vigente Reglamento
de la Cámara, formula la siguiente pregunta para que
le sea contestada oralmente en el Pleno.

MOTIVACIÓN

En sesión parlamentaria celebrada el día 12
de febrero de 2001, el Consejero de Sanidad, en
respuesta a varias preguntas realizadas, afirmaba : "...
reitero aquí, en este Parlamento, lo dicho en esta
Comisión (comisión sanitaria "Campóo-Los Valles).
Es decir, vamos a seguir trabajando por un Hospital
Público; público en la medida que el acceso sea
gratuito para todos los residentes y para todos los
habitantes de la zona. Para nada hemos llegado
todavía a la decisión si será con gestión privada,
concertada o pública. Pero lo que sí hemos decidido
es que va a ser un Hospital Público".

Y añadía más el Consejero de Sanidad: "...Y
por lo que se ha propuesto como prioridad evaluar de
manera rigurosa la situación con el objetivo de
planificar adecuadamente las actuaciones, una vez
asumida la plena competencia en la gestión de la
asistencia sanitaria, a una atención óptima en el área
Campóo Los Valles".

Lo único público, hasta el momento, es el
malestar e indignación de la Comisión Sanitaria
"Campóo Los Valles" con el Gobierno de Cantabria y
en Insalud; se sienten engañados por la administra-
ción autonómica y central; les acusa de incumplir
acuerdos, plazos y compromisos.

Siendo oficial que la ponencia de negociación
de las transferencias sanitarias a Cantabria está
realizando trabajos, interesa saber:

En la negociación de las transferencias
sanitarias ¿está incluyendo el Gobierno Regional,
como condición para sumirlas, la apertura de un
hospital público en Reinosa con participación del
Insalud?.

Santander, 19 de septiembre de 2001.

Fdo: Rosa Inés García".

____________
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EVALUACIÓN DE LA CARTERA DE SERVI-
CIOS QUE SE PREVÉ PARA UN HOSPITAL
PÚBLICO EN REINOSA CON PARTICIPA-
CIÓN DEL INSALUD. (Nº 354)

[51.13.042.354]

Presentada por Dª. Rosa Inés García Ortiz,
del Grupo Parlamentario PSOE-Progresistas.

ESCRITO INICIAL.

PRESIDENCIA

La Mesa del Parlamento de Cantabria, en su
sesión del día de hoy, ha acordado admitir a trámite y
publicar la pregunta con respuesta oral ante el Pleno,
Nº 354, formulada por Dª. Rosa Inés García Ortiz, del
Grupo Parlamentario PSOE-Progresistas, relativa a
evaluación de la cartera de servicios que se prevé
para un hospital público en Reinosa con participación
del Insalud.

En ejecución de dicho acuerdo, se ordena la
publicación, de conformidad con el artículo 93.1 del
Reglamento de la Cámara.

Santander, 21 de septiembre de 2001

El Presidente del Parlamento de Cantabria,

Fdo.: Rafael de la Sierra González

[51.13.042.354]

"A LA MESA DEL PARLAMENTO

Rosa Inés García, diputada del Grupo Parla-
mentario PSOE-Progresistas, al amparo de lo
establecido en el art. 152 y ss. del vigente Reglamento
de la Cámara, formula la siguiente pregunta para que
le sea contestada oralmente en el Pleno.

MOTIVACIÓN

En sesión parlamentaria celebrada el día 12
de febrero de 2001, el Consejero de Sanidad, en
respuesta a varias preguntas realizadas, afirmaba : "...
reitero aquí, en este Parlamento, lo dicho en esta
Comisión (comisión sanitaria "Campóo-Los Valles).
Es decir, vamos a seguir trabajando por un Hospital
Público; público en la medida que el acceso sea
gratuito para todos los residentes y para todos los
habitantes de la zona. Para nada hemos llegado
todavía a la decisión si será con gestión privada,
concertada o pública. Pero lo que sí hemos decidido
es que va a ser un Hospital Público".

Y añadía más el Consejero de Sanidad: "...Y
por lo que se ha propuesto como prioridad evaluar de
manera rigurosa la situación con el objetivo de
planificar adecuadamente las actuaciones, una vez
asumida la plena competencia en la gestión de la
asistencia sanitaria, a una atención óptima en el área
Campóo Los Valles".

Lo único público, hasta el momento, es el

malestar e indignación de la Comisión Sanitaria
"Campóo Los Valles" con el Gobierno de Cantabria y
en Insalud; se sienten engañados por la administra-
ción autonómica y central; les acusa de incumplir
acuerdos, plazos y compromisos.

Después de más de medio año desde que
se produjeron aquellas declaraciones del Gobierno
Regional, interesa saber:

Si el Gobierno ha realizado ya una evaluación
rigurosa de la situación, ¿qué cartera de servicios
prevé para un hospital público en Reinosa?.

Santander, 19 de septiembre de 2001.

Fdo: Rosa Inés García".

____________

MODELO DE GESTIÓN PREVISTA PARA UN
HOSPITAL PÚBLICO EN REINOSA. (Nº 355)

[51.13.043.355]

Presentada por Dª. Rosa Inés García Ortiz,
del Grupo Parlamentario PSOE-Progresistas.

ESCRITO INICIAL.

PRESIDENCIA

La Mesa del Parlamento de Cantabria, en su
sesión del día de hoy, ha acordado admitir a trámite y
publicar la pregunta con respuesta oral ante el Pleno,
Nº 355, formulada por Dª. Rosa Inés García Ortiz, del
Grupo Parlamentario PSOE-Progresistas, relativa a
modelo de gestión prevista para un hospital público
en Reinosa.

En ejecución de dicho acuerdo, se ordena la
publicación, de conformidad con el artículo 93.1 del
Reglamento de la Cámara.

Santander, 21 de septiembre de 2001.

El Presidente del Parlamento de Cantabria,

Fdo.: Rafael de la Sierra González

[51.13.043.355]

"A LA MESA DEL PARLAMENTO

Rosa Inés García Ortiz, diputada del Grupo
Parlamentario PSOE-Progresistas, al amparo de lo
establecido en el art. 152 y ss. del vigente Reglamento
de la Cámara, formula la siguiente pregunta para que
le sea contestada oralmente en el Pleno.

MOTIVACIÓN

En sesión parlamentaria celebrada el día 12
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de febrero de 2001, el Consejero de Sanidad, en
respuesta a varias preguntas realizadas, afirmaba : "...
reitero aquí, en este Parlamento, lo dicho en esta
Comisión (comisión sanitaria "Campóo-Los Valles).
Es decir, vamos a seguir trabajando por un Hospital
Público; público en la medida que el acceso sea
gratuito para todos los residentes y para todos los
habitantes de la zona. Para nada hemos llegado
todavía a la decisión si será con gestión privada,
concertada o pública. Pero lo que sí hemos decidido
es que va a ser un Hospital Público".

Y añadía más el Consejero de Sanidad: "...Y
por lo que se ha propuesto como prioridad evaluar de
manera rigurosa la situación con el objetivo de
planificar adecuadamente las actuaciones, una vez
asumida la plena competencia en la gestión de la
asistencia sanitaria, a una atención óptima en el área
Campóo Los Valles".

Lo único público, hasta el momento, es el
malestar e indignación de la Comisión Sanitaria
"Campóo Los Valles" con el Gobierno de Cantabria y
en Insalud; se sienten engañados por la administra-
ción autonómica y central; les acusa de incumplir
acuerdos, plazos y compromisos.

Después de más de medio año desde que
se produjeron aquellas declaraciones del Gobierno
Regional, interesa saber:

Si el Gobierno ha realizado ya una evaluación
rigurosa de la situación ¿qué modelo de gestión prevé
para un Hospital Público en Reinosa?.

Santander, 19 de septiembre de 2001

Fdo: Rosa Inés García Ortiz"

____________
INCUMPLIMIENTO DE LOS ACUERDOS,
PLAZOS Y COMPROMISOS ADQUIRIDOS
CON LA COMISIÓN SANITARIA DE CAMPOO.
(Nº 356)

[51.13.044.356]

Presentada por Dª. Rosa Inés García Ortiz,
del Grupo Parlamentario PSOE-Progresistas.

ESCRITO INICIAL.

PRESIDENCIA

La Mesa del Parlamento de Cantabria, en su
sesión del día de hoy, ha acordado admitir a trámite y
publicar la pregunta con respuesta oral ante el Pleno,
Nº 356, formulada por Dª. Rosa Inés García Ortiz, del
Grupo Parlamentario PSOE-Progresistas, relativa a
incumplimiento de los acuerdos, plazos y compromi-
sos adquiridos con la Comisión Sanitaria de Campóo.

En ejecución de dicho acuerdo, se ordena la
publicación, de conformidad con el artículo 93.1 del
Reglamento de la Cámara.

Santander, 21 de septiembre de 2001

El Presidente del Parlamento de Cantabria,

Fdo.: Rafael de la Sierra González

[51.13.044.356]

"A LA MESA DEL PARLAMENTO

Rosa Inés García, diputada del Grupo Parla-
mentario PSOE-Progresistas, al amparo de lo
establecido en el art. 152 y ss. del vigente Reglamento
de la Cámara, formula la siguiente pregunta para que
le sea contestada oralmente en el Pleno.

MOTIVACIÓN

En sesión parlamentaria celebrada el día 12
de febrero de 2001, el Consejero de Sanidad, en
respuesta a varias preguntas realizadas, afirmaba : "...
reitero aquí, en este Parlamento, lo dicho en esta
Comisión (comisión sanitaria "Campoo-Los Valles).
Es decir, vamos a seguir trabajando por un Hospital
Público; público en la medida que el acceso sea
gratuito para todos los residentes y para todos los
habitantes de la zona. Para nada hemos llegado
todavía a la decisión si será con gestión privada,
concertada o pública. Pero lo que sí hemos decidido
es que va a ser un Hospital Público".

Y añadía más el Consejero de Sanidad: "...Y
por lo que se ha propuesto como prioridad evaluar de
manera rigurosa la situación con el objetivo de
planificar adecuadamente las actuaciones, una vez
asumida la plena competencia en la gestión de la
asistencia sanitaria, a una atención óptima en el área
Campóo Los Valles".

Lo único público, hasta el momento, es el
malestar e indignación de la Comisión Sanitaria
"Campóo Los Valles" con el Gobierno de Cantabria y
en Insalud; se sienten engañados por la administra-
ción autonómica y central; les acusa de incumplir
acuerdos, plazos y compromisos.

Después de más de medio año desde que
se
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 produjeron aquellas declaraciones del Gobierno
Regional, interesa saber:

¿Por qué está incumpliendo el Gobierno los
acuerdos, plazos y compromisos que adquiere con la
Comisión Sanitaria de Campóo?.

Santander, 19 de septiembre de 2001.

Fdo: Rosa Inés García Ortiz"

**************************************************************************************


